

Betreff:

Entfernung der Bepflanzung um das Ehrenmal

Organisationseinheit: Dezernat VII 67 Fachbereich Stadtgrün und Sport	Datum: 12.03.2019
-----------------------------------------------------------------------------	----------------------

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Status
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Veltenhof-Rühme (zur Kenntnis)	13.03.2019	Ö

Sachverhalt:

Beschluss des Stadtbezirksrates 322 vom 27.11.2018:

„Wir bitten die Verwaltung um Entfernung der Bepflanzung um das Ehrenmal in Veltenhof. Die Bepflanzung ist durch Steine (Ziersteine) zu ersetzen.“

Begründung:

Das Erscheinungsbild des Males wirkt dadurch gepflegter.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Der vom Stadtbezirksrat angeregte Austausch der Bepflanzung gegen eine Kiesschüttung um das Ehrenmal in Rühme führt aus Sicht der Verwaltung nicht zu dem gewünschten positiven Gesamteindruck.

Eine Kiesfläche ist an diesem Standort keine geeignete Bodenbedeckung für ein dauerhaft gepflegtes Erscheinungsbild. Durch den umliegenden Baumbestand kommt es jedes Jahr zu einem hohen Laubanfall, der sich nur schwer von einer Kiesfläche entfernen lässt. Der damit verbundene Humuseintrag führt auf Dauer zur Verkrautung der Fläche und zum Veralgen der Steine.

Die erforderliche intensive Pflege, die für eine Kiesfläche notwendig ist, kann aufgrund begrenzter Ressourcen von der Verwaltung nicht geleistet werden.

Ein Rückschnitt der Mahonien verbunden mit einer Düngung ist aus fachlicher Sicht die geeignete Maßnahme, um auf Dauer ein gepflegtes Erscheinungsbild für das Ehrenmal sicher zu stellen und wird von der Verwaltung deshalb empfohlen.

Loose

Anlage/n:
keine